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成都红旗连锁股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2022--01 

投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

投资者 

时间 2022年 4 月 11日 

地点 公司总部会议室 

上市公司接待人

员姓名 

党委书记、董事长、总经理：曹世如 

副董事长、副总经理、董秘：曹曾俊 

副总经理、财务负责人：陈慧君 

独立董事：逯东 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

2021年年度业绩说明会，主要内容如下： 

 

1、面对 momo 等一些日韩风格便利店的冲击公司有没有什

么应对策略，成都地区的市占率在这些便利店的冲击下有没有

出现下滑，公司是否考虑在装修风格及陈列方面更靠近该类型

便利店，以吸取年轻顾客，公司是否考虑在年轻人群聚集地，

让部分店面先改革看看成效。 

国外的便利超市很早就进入成都市场，共谋发展，对我们

并没有影响。红旗超市已经有很大一部分门店提档升级，进红

旗连锁门店的年轻人越来越多。 

 



2、新网银行目前到底是一个什么存在，有没有可能作为

成都本地龙头企业参与推广数字人民币，并获得政策扶持？ 

新网银行是四川唯一的民营银行！ 

 

    3、曹总您好，我看了咱们公司 2021 年的年度报告，有两

个问题： 一是 2021 年四川商品零售额同比增长 13.%，但红

旗连锁营收增幅仅为 3%，利润出现较大幅度下滑，请问是什

么原因造成的？ 二是 2021 年公司关闭门店数 146 家，远超过

去过去几年每年的门店关闭数，请问是什么原因造成的呢？ 

谢谢！ 

    因为公司 2020年基数较高，2021年相对增长幅度稍少一

些。公司对 2015 年以来收购的几家连锁进行集中清理整顿。

虽然关闭 146家，但让公司的门店更优质，销售和利润均增长。 

 

4、红旗连锁你们的目标是发展成为什么样的规模或者要

达到什么样的高度被永辉收购以后会对自身的经营理念产生

动摇吗  

   我们的目标就是：老百姓一开门就能见到红旗连锁。永辉

超市是公司的第二大股东，双方合作非常愉快。 

 

5、对 2022 年主要经营的亮点方向有哪些期待？ 

成都正在践行建设新发展理念的公园城市示范区及成渝

双城经济圈建设，给红旗连锁的发展带来更大机遇。 

 

6、你好，请问，公司业务是否涉及数字货币？是否有发

展光伏、氢能源整合的愿景？ 

数字货币在公司各门店试点，可以使用。 

 

7、请问，怎么保持长期成长性？毛利率增长空间多大？



成都地区开店极限是多少家？市占率达到多少为垄断市场，是

否有对策。 

加强学习，不断努力，开源节流，挖掘潜力。公平竞争，

共谋发展，共同创造和谐社会。 

 

8、现在有不少零售小店经营压力增大，如何看待产业周

期变化趋势？ 

有压力才有动力，我们会做得更好，相信好的政策的落实

会给产业带来活力。 

 

9、董事长您好，感谢红旗连锁团队在目前大环境下取得

的佳绩，我的问题是，现在很多新兴便利店对会员的数字化营

销特别重视，请问红旗连锁在会员营销这块除了现有的会员抽

奖/积分兑换/会员特价/会员购物返优惠券外，后续会不会在

会员数字化营销上面更多的探索。 

我们的会员群体很稳定，并在不断地增加，促销活动不断，

所有会员都是受益者，也会不断探索更有利于会员的营销活

动。 

 

10、您好董事长;现在疫情没有动态清零的情况下，红旗

连锁的配送及物流方面有没有受影响，现在是否备货充足，有

没有提前为大运会做好配货准备？谢谢! 

我们是应急保供企业，物流配送发挥着重要作用，供应商

对我们支持很大，货源充足。公司作为大运会的官方供应商，

目前正积极为大运会的召开做相应的准备工作。 

 

11、公司加强线上业务拓展具体有什么的举措？ 

我们的红旗商城网购的页面更加醒目，品种更丰富，体验

感更佳。 



 

12、曹总前面表示某竞争对手不值一提，但据了解该公司

在成都也有千余家门店。请曹总谈谈公司的比较优势在哪里？ 

红旗连锁有强大的红旗云数据平台，为公司稳健发展奠定

坚实的基础。公司庞大的物流配送和供应商给予的最大支持，

这就是红旗区别于其他超市的优势。 

 

13、请问公司新开店位于新小区或成熟小区的比例大概是

多少呢? 

红旗的开店尽量满足消费者的需求，也考虑门店的发展潜

力。 

 

14、请问公司对于提高单店的战略规划是怎样的呢？ 

优化商品结构，提升购物环境。 

 

15、如何应对新冠疫情反复对公司的影响？ 

做好经营，做好保供！ 

 

16、目前跨省发展的机遇和挑战是什么，下一步工作主攻

方向是什么？对跨省发展的愿景是什么？ 

时机合适时，不排除去更多的城市发展。 

 

17、较去年相比，目前社区团购对公司的经营冲击是否减

轻？ 

共谋发展。 

 

18、红旗超市在成都市场店面布局给一直老百姓带来了便

利并且解决了当地就业。目前红旗超市与茅台、五粮液、泸州

老窖等知名酒企一直保持战略合作，今年作为大运会特许供应



商，是否考虑与知名酒企进行洽谈高端名酒的定制销售宣传成

都文化。就成都中高端名酒市场容量达到百亿，市场巨大。 

我们和大品牌的企业合作都非常愉快，双方都重视成都产

品和文化的推广。 

 

19、成都大运会预计能给贵公司提高多少的销售额 

大运会是国际赛事也是成都人民关心的大事，作为大运会

的官方供应商，进一步扩大了红旗连锁的影响力。 

 

20、公司有没有考虑提高分红回报投资者，今年中期要分

红的计划吗？ 

公司会按照发展需求考虑分红。 

 

21、请问政府今年的减房租，公司有没有收到具体通知 

减免范围主要为中小微企业和个体工商户。 

 

22、红旗连锁现有员工普遍年龄较大，服务意识不强，公

司有没有计划提升员工服务水平？ 

我们的员工非常适合第三产业的需要，我们也在不断提升

员工的综合素质，如有极个别员工服务态度不好，他们都有工

号，你们可以直接拨打公司投诉电话 028-86753936进行投诉。 

附件清单（如有） 无 

日期 2022年 4 月 11日 

 


